

EDEN 66 est une association d'éducation à l'environnement. Chaque année depuis 15 ans elle organise les Journées Départementales de l'Environnement (JDE), à l'occasion desquelles des classes présentent leurs travaux réalisés sur des thèmes environnementaux. Ces dernières années elles se sont déroulées à Canet, Argelès, Alénya. En 2014 elles se tiendront à Toulouges.

EDEN 66 met également sur pied des conférences (coraux et réchauffement climatique, félins des P.-O., l'eau apprivoisée) tournées vers le grand public. Ainsi nous participons à des actions de sensibilisation à l'environnement et au développement durable.

Cette exposition, prêtée par le Centre d'Information sur l'Eau, invite à suivre le parcours de l'eau, de la nature au robinet et après usage, de sa dépollution jusqu'à son retour dans le milieu naturel. Elle est conçue pour aider le public à mieux comprendre les traitements nécessaires pour rendre l'eau potable, les normes, les contrôles de qualité ainsi que la dépollution des eaux usées pour la préservation de la ressource, de l'environnement.

